

ORDEN de 24 de septiembre de 1971 por la que se hace público el nombramiento de las dignidades, canonjías y beneficios que se citan.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo que establecen los artículos 3.º y 5.º del convenio de 16 de julio de 1946, sancionado por el vigente Concordato, los excelentísimos y reverendísimos señores Arzobispos de Barcelona, Oviedo y Obispos de Canarias, Orense y Vich, previa presentación de S. E. el Jefe del Estado, han nombrado Beneficiado de Gracia de la Santa Iglesia Catedral Basílica de Barcelona al reverendo señor don Enrique Montfort García; Canónigo de Gracia de la Santa Iglesia Catedral Metropolitana de Oviedo al muy ilustre señor don José Fernández Martínez; Canónigo de Gracia de la Santa Iglesia Catedral de Canarias al muy ilustre señor don Vicente Rivero Díaz; Canónigo de Gracia de la Santa Iglesia Catedral de Orense al muy ilustre señor don Modesto Alonso Touza, y Deán de la Santa Iglesia Catedral Basílica de Vich al muy ilustre señor don Eduardo Junuent Subirá.

Lo que traslado a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 24 de septiembre de 1971.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Asuntos Eclesiásticos.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se promueve a Secretario de primera categoría, del Cuerpo de Secretarios de la Administración de Justicia a don Carlos Alvarez Puento, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Vitoria.

De conformidad con lo prevenido en el artículo 15 del Reglamento orgánico del 2 de mayo de 1966.

Esta Dirección General acuerda promover por el turno segundo de los establecidos en el artículo 14 de dicho Reglamento orgánico en vacante económica producida por haberle sido concedida la excedencia voluntaria a don Vicente Herce Quomada, Secretario de la Administración de Justicia, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 6 de Zaragoza, a Secretario de la Administración de Justicia de la primera categoría en la Rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción a don Carlos Alvarez Puento, que desempeña su cargo en el de igual clase número 2 de los de Vitoria.

Dicho funcionario continuará en su actual destino y percibirá el sueldo y emolumentos que le correspondan conforme a la Ley de Retribuciones de 18 de diciembre de 1966, retrotrayéndose esta promoción a todos los efectos legales al día 24 del actual, entendiéndose tomada la posesión de esta nueva categoría desde la expresada fecha.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de septiembre de 1971.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Letrado Jefe del Servicio del Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 24 de septiembre de 1971 por la que se nombra, previa oposición, funcionarios de la Escala Subalterna de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico a los señores que se mencionan.

Ilmo. Sr.: De acuerdo con la propuesta formulada en su día por el Tribunal calificador del concurso-oposición para ingreso en la Escala Subalterna de ese Servicio, convocada por Resolución de 8 de enero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» número 22, del día 25 del mismo mes), y superado el período de prueba y perfeccionamiento, conforme prescribe el punto 18 de la citada Resolución, así como las prácticas formativas pertinentes, en uso de las facultades que me están conferidas, he tenido a bien nombrar con carácter definitivo funcionarios de la Escala Subalterna a don Senén García Díez y a don José Evaristo Alcaraz García, correspondiéndoles los números 35 y 68 de su promoción, respectivamente, y destino en las Jefaturas Provinciales de Madrid y Murcia, también respectivamente.

Este nombramiento tiene carácter definitivo con efectos desde la fecha en que tomaron posesión como funcionarios en prácticas, por lo que la relación aprobada por Orden de 19 de no-

vembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» número 289, de fecha 13 de diciembre de 1969) debe entenderse completada con los números 35 y 68, que faltaban en la relación que aquella Orden publicó, ya que por hallarse cumpliendo el Servicio Militar tenían pendiente de superar en aquella fecha el período de prueba reglamentariamente establecido.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento, el de los interesados y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 24 de septiembre de 1971.

GARICANO

Ilmo. Sr. Director general de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico.

ORDEN de 24 de septiembre de 1971 por la que se nombra, previa oposición, funcionarios de la Escala Ejecutiva de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico a los señores que se mencionan.

Ilmo. Sr.: De acuerdo con la propuesta formulada en su día por el Tribunal calificador de las oposiciones a ingreso en la Escala Ejecutiva de ese Servicio, convocadas por Resolución de 8 de enero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» número 20, del día 23), y superado el período de prueba y perfeccionamiento, conforme prescribe la norma VIII de la citada Resolución, así como las prácticas formativas pertinentes, en uso de las facultades que me están conferidas, he tenido a bien nombrar con carácter definitivo funcionarios de la Escala Ejecutiva a don Federico García Buj, don Fermín Dueñas Benito, don Maximiliano Torres Puente, don Alfonso Alvarez Agudo y doña María Luz Cabo Bravo, correspondiéndoles el número de promoción 4, 85, 126, 152 y 162, respectivamente, y destino en las Jefaturas Provinciales de Teruel, Barcelona, Madrid, Baleares y Madrid, también respectivamente.

Este nombramiento tiene carácter definitivo con efectos desde la fecha en que tomaron posesión como funcionarios en prácticas, por lo que la relación aprobada por Orden de 11 de febrero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» número 48, del día 25 del mismo mes) debe entenderse completada con los números 4, 85, 126, 152 y 162, que faltaban en la relación que aquella Orden publicó, ya que por diversas causas tenían pendientes de superar en aquella fecha el período de prueba reglamentariamente establecido.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento, el de los interesados y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 24 de septiembre de 1971.

GARICANO

Ilmo. Sr. Director general de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 24 de agosto de 1971 por la que se nombra, en virtud de oposición, Catedrático de la Universidad de Sevilla a don Julián García y Sánchez.

Ilmo. Sr.: En virtud de oposición,

Este Ministerio ha resuelto nombrar a don Julián García y Sánchez (número del Registro de Personal A01EC1301, nacido el 31 de agosto de 1940), Catedrático de «Oftalmología» de la Facultad de Medicina de Cádiz, correspondiente a la Universidad de Sevilla, con los emolumentos que, según liquidación reglamentaria, le correspondan, de acuerdo con la Ley 31/1965, de 4 de mayo, sobre retribuciones de los funcionarios de la Administración Civil del Estado, y demás disposiciones complementarias.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de agosto de 1971.—P. D., el Director general de Universidades e Investigación, Enrique Costa Novella.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

ORDEN de 6 de septiembre de 1971 por la que se aprueba el expediente de oposiciones a cátedras de «Ciencias naturales» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden de 24 de enero de 1970, y se nombra a los opositores aprobados.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Tribunal de oposiciones, turno libre, a cátedras de «Ciencias naturales» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media,